



SSC

Síntesis de medios

06 de octubre de 2024

Primeras Planas

Plantea Brugada crear Cabildo Metropolitano
Más de 3 millones de mexicanos trataron de cruzar hacia EU
John y Helene aceleraron el fin de la sequía
Con la Corte o sin ella, va la elección de jueces: Senado
Ofrece ciudad de vanguardia para mujeres
Tiempo de mujeres

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Dan la bienvenida al nuevo gobierno, pero señalan desafíos

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la CDMX, José de Jesús Rodríguez Cárdenas, dio la bienvenida a la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, al tiempo que reafirmó su compromiso de colaborar activamente con la nueva administración en seis temas prioritarios para el desarrollo económico de la capital del país. En materia de seguridad, Rodríguez Cárdenas celebró que se mantenga **Pablo Vázquez Camacho** al frente de la **SSC**, quien ha demostrado ser un profesional de la seguridad. Destacó que el sector comercial mantiene una comunicación permanente con la **SSC**, con quien se comparte información de forma inmediata. [La Prensa](#)

Mujeres ebrias tunden a policías de la SSC- CDMX

Personal de la PBI de la SSC, detuvo a cuatro personas que ingerían bebidas y quienes agredieron a uniformados de esta institución, al solicitar que se retiraran del CETRAM Indios Verdes, en la alcaldía Gustavo A. Madero. En la detención se les realizó una revisión preventiva, tras la cual les hallaron un arma de fuego de fabricación casera. Preciso la dependencia dirigida por **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno más Uno](#) Sin mención [La Prensa](#)

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX

Clara Brugada asumió ayer sábado la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el periodo 2024-2030 en una ceremonia en el Congreso de la Ciudad de México. En materia de seguridad, prometió "más y mejor policía". Resaltó que, **Pablo Vázquez**, actual **secretario de Seguridad**, continuará participando en su gobierno. [Uno más Uno](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#)

Arrollada por el tren pierde una pierna

Una mujer fue arrollada por el tren al intentar cruzar las vías férreas en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos se registraron en la avenida Aquiles Serdán esquina con Golfo Siam, colonia Ángel Zimbrón, hasta donde elementos de la **Policía Bancaria Industrial** llegaron a auxiliar a la mujer. El conductor de la unidad fue detenido y llevado ante el Ministerio Público para esclarecer su situación legal y la unidad fue retirada del lugar. [La Prensa](#)

Fuerte golpe al narcomenudeo

En cuatro distintos hechos, oficiales de la **Policía Auxiliar** y sectoriales de la **SSC**, detuvieron a tres hombres y a una mujer, en posesión de aparente narcótico, en la alcaldía Iztapalapa. La primera acción se llevó a cabo sobre las calles Villa Nueva de Arosa y Villa Alcorón, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en donde los uniformados aprehendieron a un hombre. En la segunda acción, **policías auxiliares** detuvieron a una mujer sobre la avenida 14 y la calle 61, en la colonia Santa Cruz Meyehualco. Por otra parte, **policías sectoriales** detuvieron a dos hombres más, el primero de ellos, al interior de un parque ubicado en la colonia Santa Cruz Meyehualco y el segundo en calles de la colonia San Juan Joya. [La Prensa](#)



SSC

Síntesis de medios

06 de octubre de 2024

Pareja robaba a transeúntes en Cuajimalpa

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre y a una mujer, señalados como posibles responsables de despojar de sus pertenencias a un ciudadano, en el cruce de las avenidas Tamaulipas y Santa Fe, en la colonia Cruz Manca, alcaldía Cuajimalpa de Morelos. [La Prensa](#)

Cae un presunto feminicida en AO

Policías de Álvaro Obregón detuvieron la noche del jueves a Christopher "N", presunto feminicida de una joven de 18 años, cuyo cuerpo fue encontrado el pasado 5 de septiembre en un domicilio de la colonia Molino de Santo Domingo. La captura se dio una vez implementado el nuevo Modelo de Operación Policial en la demarcación, a través de la coordinación con vecinos. Gracias a un reporte ciudadano se alertó a uniformados sobre un individuo que se encontraba vendiendo droga en el parque de la colonia La Conchita. Al hacer un cruce de datos, se constató que el detenido es señalado como presunto responsable por el delito de feminicidio contra quien fuera su pareja sentimental. [La Prensa](#)

Empeño fácil... robo "papita"

Empleados del negocio con razón social Empeño Fácil, ubicado en las calles Mosqueta y Héroes, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, solicitaron apoyo a elementos de la **SSC** debido a que un sujeto asaltó la casa de empeño. La movilización policiaca se dio en la zona para dar con el presunto ladrón, sin embargo, hasta el momento la autoridad no reporta detenidos por el robo. Personal de la SSC custodia el lugar. [Metro](#)

Porras, batucada y gritos

Este sábado 5 de octubre de 2024 Clara Brugada Molina hizo toma de protesta como jefa de Gobierno en el Congreso de la Ciudad de México. En la esquina de Donceles y Allende, fueron instaladas vallas metálicas para proteger el ingreso de los invitados a dicho acto. Las inmediaciones del lugar fueron cerradas y resguardadas por **elementos de la SSC**, quienes colocaron retenes en la calle Tacuba y Allende, por donde ingresaron todos los simpatizantes con sus dirigentes. [La Prensa](#)

Policiaco

Ejecutan a uno dentro de su auto

Un hombre murió al recibir varios disparos cuando iba a bordo de su vehículo en la calle 5 de Febrero esquina con Cerrada de los Encinos, colonia San Miguel Xicalco; alcaldía Tlalpan. Los homicidas huyeron. Al lugar llegaron elementos del **ERUM** para auxiliar a la persona, pero al revisarlo el hoy occiso ya no contaba con signos vitales. El lugar fue acordonado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Frena en muro

Al menos 13 lesionados dejó un choque de vehículo particular sobre la Autopista México-Toluca, colonia Contadero, alcaldía Cuajimalpa. Personal de emergencias como bomberos, paramédicos y Protección Civil acudieron a la zona para rescatar a los tripulantes. Agentes de la Guardia Nacional, división Caminos, resguardaron el siniestro para evitar otro incidente. Unidades médicas del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas**, además de Cruz Roja, llevaron a cabo los traslados de las personas a hospitales. [Metro](#)

Justicia

En septiembre detuvieron a 13 personas por violencia intrafamiliar en 8 alcaldías

Policías de Investigación de la FGJ cumplieron 13 órdenes de aprehensión por delitos de violencia intrafamiliar en diversas modalidades. Las detenciones se llevaron a cabo en la segunda quincena de septiembre en las alcaldías Miguel Hidalgo, Gustavo A Madero, Venustiano Carranza, Iztapalapa Xochimilco, Álvaro Obregón, Benito Juárez Tlalpan. Los detenidos son 12 hombres y una mujer, quienes fueron puestos a disposición de jueces de control del Tribunal Superior de Justicia. [La Jornada](#)



SSC

Imagen Destacada

